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市政を問う !!

12 

月 

５ 

日

渋谷理津子議員（７ページ）
○本市の文化の保存と活用について
○つつじが岡パークインの利用再開に向けた

取組みの進捗について

斉藤貢一議員（７ページ）
○まち・ひと・しごと創生人口ビジョン
総合戦略の経過と今後について

野村晴三議員（８ページ）
○多々良保安林周辺の公共施設等の活用について
○本市と板倉町との合併協議と今後の進展に

ついて

吉野高史議員（８ページ）
○環境保全と安全対策について
○館林消防本部の移転と広域防災拠点について

12 

月 

６ 

日

篠木正明議員（９ページ）
○子どもの生活実態調査の結果と活用について

小林　信議員（９ページ）
○安全安心なまちづくりについて
○高齢者通院等タクシー助成事業の拡充について

向井　誠議員（10ページ）
○つつじが岡公園のあり方について 
○災害時の対応と防災ラジオについて

※一般質問通告書の質問事項を掲載

　

今
定
例
会
に
お
け
る
一
般
質
問
は
、
12
月
５
日
・
６
日
の
２
日
間
に
わ
た
り

行
わ
れ
、
７
人
の
議
員
が
市
政
全
般
に
対
す
る
諸
問
題
に
つ
い
て
市
の
所
信
を

た
だ
し
ま
し
た
。

　

内
容
は
広
範
に
わ
た
っ
て
お
り
ま
す
の
で
、
そ
の
要
旨
を
掲
載
い
た
し
ま
す
。

（
本
文
は
質
問
者
本
人
が
要
約
し
た
も
の
で
す
。）

一
般
質
問

市議会だよりは紙面の都合で本会議の要旨を
掲載しています。
詳しくお知りになりたい場合は
会議録をご覧ください。

館林市議会ホームページから
会議録をご覧いただけます。

館林市議会

http://www.city.tatebayashi.gunma.jp/shigikai/


